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COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Samedi 9 mars 2024 en Visio à 15h 

 

 
Présents : Annabelle Bolot, Jean-Louis Carillon, Thomas Doillon, Claire Quaglia, François Raviez, 

Catherine Volpilhac-Auger, Mathieu da Vinha, Jean-François Bège (scrutateur) 

Sont représentés: Damien Crelier, Philippe Hourcade,  

Absents : Marie-Paule Pilorge, Marc Hersant, Nicolas Garroté  

 
 
1. Élection du bureau 

Suite à l’Assemblée Générale du 2 mars qui a élu 12 administrateurs, les membres du conseil 
d’administration réunis ce jour en visio élisent les membres du bureau. 

Président : Philippe Hourcade n’a pas souhaité se représenter. La société est immensément redevable 

à celui-ci pour les trente-six ans passés à la tête de la Société Saint-Simon qu’il a servie et fait grandir.  

Le Conseil décide de nommer Philippe Hourcade président d’honneur. 

Annabelle Bolot est élue Présidente à l’unanimité, tâche qu’elle assumera en même temps que celle 
de Directrice des Cahiers Saint-Simon.  

Thomas Doillon est élu Trésorier à l’unanimité.  

Claire Quaglia et Jean-Louis Carillon sont reconduits dans leur fonction de secrétaire générale et de 

secrétaire général adjoint, élus à l’unanimité. 

Catherine Volpilhac-Auger et Mathieu da Vinha sont reconduits dans leur fonction de vice-président, 
élus à l’unanimité. 

Marc Hersant est élu dans la fonction de vice-président à l’unanimité. 

Damien Crelier demeure rédacteur des Cahiers 

 
2. Organisation du comité de lecture 

Un comité de lecture dont les membres sont encore à déterminer viendra en appui de la Directrice des 

Cahiers. 

Nicolas Garroté et Mathieu da Vinha ont d’ores et déjà accepté de faire partie de ce comité.  

Béatrice Guion, Anne-Madeleine Goulet seront rapidement consultées.  
La nécessité de la présence d’un historien/historienne de l’art a été soulignée. 

 

3.  Journée d’études 2025 

François Raviez propose de diriger la prochaine journée d’étude avec Damien Crelier. Le sujet reste 

à déterminer autour du 350ème anniversaire de la naissance du duc de Saint-Simon. 
 

➢ Une réunion en visio aura lieu courant avril afin de discuter du cap à donner aux Cahiers et de 

définir les nouvelles orientations de la Société dans le domaine scientifique. 

 
Nous remercions Monsieur Jean-François Bège pour avoir tenu le rôle de scrutateur et pour sa 

participation avisée à nos échanges. 

 

 

 
         Claire Quaglia 

Secrétaire générale 
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